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パラレルスキークラブスキーツアー

日時： 第1回 平成25年12月22日㈰

 第2回 平成26年1月19日㈰

場所： 第1回 ニセコアンヌプリ国際スキー場

 第2回 ルスツリゾート

　室歯のスキークラブであるパラレルスキーク
ラブの今期の活動が始まった。12月、1月、2月、
3月に4回のスキーツアーが企画され、会員の
先生はもちろん、ご家族や友人等も参加され

スキーを楽しんでいる。参加したパラレルス
キークラブの幹事の先生に聞いたところ、1回
目は14名、2回目は19名の方が参加され、天
気も良くゲレンデのコンディションも上々で久
しぶりのスキーを楽しんだとのことだった。ス
キーツアーというだけあって貸切バスでスキー
場へ行くので、帰りのバスではお酒を楽しみ
ながら反省会をしつつ懇親をふかめている。3
月のツアーは温泉に泊まっての一泊ツアーと
なっており、まだまだスキーを楽しむことがで
きそうだ。 （畠山雄一記）
平成26年 一般社団法人

室蘭歯科医師会 新年会

日時： 平成26年1月11日㈯午後6時30分より

場所： 室蘭プリンスホテル

　室歯恒例の新年会が行われた。来賓に堀井 学 
代議士、青山 剛 室蘭市長、松橋 學 登別副
市長、室歯管内の道議滝口信喜氏、川畑 悟 
氏、赤根広介氏などを迎えて、室歯会員を含

め約60名が出席し開
催された。新田専務理
事の司会、林副会長
の開会の辞で始まり、
多田会長が「4月に行
われる保険改定や消費
税の問題、歯科医師
の収入などの問題にふ
れ、歯科医師の取り巻く現状は厳しく医師との
収入の格差がまだまだある。この状況をもっと
改善すべく歯科医師会としても要請して参りま
す。」と新年の挨拶を述べた。その後、来賓の
堀井 学 代議士より多田会長の挨拶を受け「歯
科医師の現状を改善すべくさらなる努力をし
ていきます」と力強く挨拶をされた。続いて塚
田福祉厚生部長より祝電披露があり、稲川 昭 
室蘭医師会会長の乾杯で祝宴に移った。祝宴
の中で、同日先立って行われた麻雀大会の優
勝金子光則先生の表彰があり、来賓の皆様に

よる鏡開きが行われた。今年の新年会でも昨
年大変評判の良かった登別のそば道場の皆様
によるそばが振る舞われた。会場からは「美味
しい」と声が揚がり、会員の須田先生（そば道
場所属）のそば打ち実演も披露され会場を沸
かせていた。今年はさらにおみやげ用のそば
も用意され参加された来賓の方はもちろん会          
た。遠藤 喬 北海道薬剤師会室蘭副支部長に
より万歳三唱が行われ、仲川副会長の閉会の
辞で締めくくられ、お開きとなった。
 （畠山雄一記）

蘭 MURORAN室

新入会員オリエンテーション

日時： 平成26年1月15日㈬19：00～

場所： 苫歯会事務所

　当歯会に月に入会された浅香雄一郎先生
と、10月に入会された麻生雅史先生を対象に
標記オリエンテーションが開催された。牛丸専
務理事より一般事項と会の業務・活動等の説
明があり、引き続き各担当理事より会務報告
と事業の説明が行われ、加藤（清）会長より各
事業への協力のお願いがなされた。
 （髙松 譲 記）

平成26年新年交礼会

日時： 平成26年1月18日㈯17：30～

場所： グランドホテルニュー王子

　御来賓9名、会員37名、事務局1名で、牛
丸専務理事司会のもと標記交礼会が開催され
た。当歯会加藤（清）会長の新年の挨拶の後、
来賓の衆議院議員　堀井 学 様、苫小牧市長
　岩倉博文様、厚真町長代理　町民福祉課
参事　佐藤照美様、苫小牧市教育長　和野
幸夫様、自由民主党苫小牧支部支部長　遠
藤 連 様、民主党苫小牧支部 代表代行　松井

雅宏様からそれぞれご挨拶を頂き、当歯会会
長と来賓の方々での鏡開きとなった。苫小牧
医師会会長の 沖 一郎先生の乾杯で祝宴が始
まり、参加した会員達は皆今年初顔合わせと
いう事もあり、それぞれ年頭の挨拶、今年の
展望等、多岐にわたり話は広がっていた。そ
んな中、八谷総務担当理事の発案で、蕎麦
を打ち続けて25年、苫小牧「つなしま食堂」2
代目　綱島正人様の蕎麦打ちが実演され、職
人の技術に会場からは感嘆の声があがってい
た。その後、抽選会も行われ苫小牧薬剤師会
会長　大倉 康 様の大変ユニークな挨拶の後、
出席者全員で万歳三唱となり、中副会長の閉
会の挨拶でおひらきとなった。 （髙松 譲 記）

苫小牧市と苫小牧歯科医師会との

事務連絡協議会

日時： 平成26年1月23日㈭19：30～

場所： 当歯会事務所

　苫小牧市役所から保健福祉部（子育て・健
康支援室 健康支援課）の佐々木課長、桜田課

長補佐、木澤総務係長、教育委員会 学校教
育部 学校教育課の木村課長、髙坂学務係長、
当歯会から中副会長、牛丸専務理事、三上学
校歯科担当理事、伊尾学術・防災担当理事、
山岸地域保健担当理事、橘地域医療担当理
事、髙松広報担当理事、伊藤事務長が出席し
て標記協議会が開催された。
　牛丸専務理事司会進行のもと当歯会中副会
長の主催者挨拶、佐々木課長、木村課長の挨
拶の後、協議が行われた。
　歯科予防関係として、6月のイベント「歯っ
ぴいフェスタ」に訪れる多くの来場者のための
駐車場の管理、11月イベント「歯の健康まつり」
で好評だった市の国保課ブース（健康測定等）
への感謝と来場者増のための継続、1歳6か月
児健診・3歳児健診会場の環境改善について
協議が行われた。
　学校歯科関係では、学校歯科医の担当配置
案、現在行われているフッ化物洗口事業の見
直しと今後の展開について協議され、フッ化
物洗口に関しては道立小中学校においては平
成29年度までに100%を目標にとの市からの
報告がなされた。
　今春、市では部の再編が行われるとのこと
で、その際に何とか歯科衛生士を市の職員と
して迎え、市民への新しい歯科へのアプロー
チを考えてみてはどうか、平成27年度完成予
定の健診に特化した苫小牧市保健センターに
おいて、是非とも歯科ドックを組み込み、市民
向けのセミナー等を開催し、市民の健康への
入り口である歯科への関心をもっと高め、予
防の充実をはかって欲しい等、意見交換がな
された。 （髙松 譲 記）

第2回学術講演会

日時： 平成26年1月30日㈭19：30～

場所： 苫小牧市民会館101会議室

　伊尾学術・防災担当理事の司会のもと、札
幌医科大学医学部 口腔外科学講座 助教 三木
善樹先生にお越し頂き、口腔内科分野臨床研
修事業「睡眠時無呼吸症候群患者に対する口
腔内装置の有効性及び作成法」と題してご講演
いただいた。会員27名、その他5名が参加した。
　ご講演は、保険適応である睡眠時無呼吸症
候群に対する口腔内装置治療に対して、道内
での実態は十分な体制が整っているとはいえ
ず、診療体制の充実が望まれるなか、歯科治
療で通院中の患者から睡眠時無呼吸症候群を
疑い、医科へ紹介する事によって、口腔内装
置の作成へとつながる可能性もある。そのた
めの、睡眠時無呼吸症候群に対する知識、検
査方法、治療方法、装置作成のノウハウ、治
療効果の評価等、実際に三木先生が作成され
ている数パターンの装置を手にさせて頂きな
がらのご講演となった。
　ご講演終了後、多くの会員から様々な質問
が飛び交い、会員の多くが疑問に思っていた
ことがすっきりと解決された様であり、中副会
長がお礼を述べ終了となったが、その後も三
木先生の周りには多くの会員が集まり、会員
の興味の高さをうかがわせた。 （髙松 譲 記）

小牧 TOMAKOMAI苫

三師会総会

日時： 平成26年1月17日㈮18：00～

場所： 美唄ホテルスエヒロ

　上記日程にて、美唄三師会（医師会、薬剤師会、歯科医師会）が開催された。
当日は、大変寒い日であったが、それぞれの会から総勢40名程度が参加し、
総会および講演会が行われた。
　三師会の会長で美唄医師会会長の井門先生の挨拶の後に、三師会の今年度の
活動報告、来年度の予定事業について報告された。
　講演会は今回、歯科医師会が担当のため、私、川上が顎関節症について行っ
た。その内容は、2013年に変更された新しい顎関節症の概念やその変遷、顎
関節症の歴史、診断基準、治療法等について紹介した。
　講演会の後は、美唄歯科医師会会
長の孫先生の乾杯の後に懇親会が始
まり、新入会員の挨拶等もあり、1年
に1回の集まりではあるが、大いに盛
り上がりそれぞれの会員の懇親を深
め、大変有意義な会であったと感じる。
 （川上譲治記）

唄 BIBAI美
社団千歳歯科医師会 平成26年 新年交礼会

日時： 平成26年1月25日㈯午後6時から

場所： 恵庭市居酒屋「漁川」

　新年交礼会が開催されました。
　高木厚生担当理事の進行で、佐々木宇一会長から「点
数改正と消費税アップの件、また、トラブルをかかえて
いる先生においては一人で悩まず会に相談すること、歯
科コンサルタント会社が運営をはじめたポイント制には
参加しないこと」などのお話しがあり、「今年はうま年とい

うことで幸福と
いう荷を積ん
だうまが駆け
抜けるような1
年でありますよ
うお祈りしてい

ます」と新年の挨拶をいただきました。
　続いて佐竹先生から「今年1年全会員が元気ですごせ
るように」との乾杯の挨拶により開宴しました。

　美味しい料
理とお酒をい
ただきながら
しばし歓談と
なりました。
　宴会も盛り
上がるなか、
高木先生の司
会で昭 和47
年に開設され
た千歳歯科医
師会の歴史
42年 の歩み
が紹介されま
した。スクリーンに映された当時の会員や野球部の写
真をみながら会員の皆さんが楽しく話しをされていまし
た。
　引き続き60干支の話しから甲午で昭和29年生まれ、
今年還暦の菅野先生が紹介されました。
　最後に菅野先生の締めの乾杯で終宴となりました。
 （田村 基 記）

歳 CHITOSE千


